

Más de 800 corredores extranjeros confirmados para Maratón Marabana



Cuando resta menos de un mes para su celebración más de 800 corredores extranjeros han confirmado su participación en la edición 31 del Maratón Marabana, principal carrera popular en el país caribeño.

Según declaró al diario digital JIT, Carlos Gattorno, director del proyecto Marabana-Maracuba ya solicitaron dorsales 819 corredores foráneos, desglosados en 405 para la media maratón, 283 en los 42 kilómetros y 195 metros; en tanto serán 103 en 10 km y 25 en 5 km, quienes generalmente acompañan a los corredores.

Hasta la fecha, además se han registrado tres participantes en silla de ruedas, dos para la media maratón y uno para el tramo completo.

El grupo de participantes extranjeros de entre 35 y 44 años es mayoritario, en tanto los que sobrepasan los 65 ascienden a 61 y los 55 a 203.

En resumen, hasta el presente están confirmados 426 hombres y 392 mujeres, quienes vendrán a Cuba atraídos por Marabana.

De los concurrentes por países sobresale la disminución de estadounidenses (349), en comparación con el año pasado, y la presencia récord de 44 uruguayos. También aportan México (56), España (43), Alemania (41), Francia (36), Italia (29), Reino Unido (24) y Brasil (20).

Gattorno vaticinó, en otro instante una gran puja por el premio de la Asociación de Atletismo de Norte, Centroamérica y el Caribe (NACAC), a la cuál hay 2 mil 877 nacionales asegurados, aunque la cifra pudiera aumentar en las próximas fechas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/145216-mas-de-800-corredores-extranjeros-confirmados-para-maraton-marabana>



Radio Habana Cuba